
 
 

Twizzle and Friends' 2025 FunSkate 
 

February 24, 2025 (subject to change) 
Le texte en français suit. 
 
To: Coaches & Parents/Guardians 
 
 
As we prepare for the upcoming competition, please see additional information below: 
 

1. Presentation of awards 
Medals and ribbons will be presented in the designated area. They will be presented as 
soon as possible. 
 

2. Inclement Weather 
The following applies: 
https://skatenb.org/images/Inclement_Weather_Nov_2024_BILIN.pdf 
 

3. Concussion Management 
The Referee/Judge 1 will be applying the Concussion Management protocol. 
Consequently, should they determine that the athlete has hit their head during the 
event, and that they should be assessed for a concussion, the skater will be removed 
from the competition.  
 

4. STAR 1 
• The ice surface will be divided in 2 (blue line). A group will warm-up while another 

one is being assessed. The following process will occur: 
o Groups will have a 5-minute warm-up to be followed by the assessment. 
o When the spins are being evaluated for the Group, the next Group will be 

announced to begin their 5-minute warm-up. 
 

 
 

5. Team Elements 
• There will be a 1-minute warmup for each element.  
• One member of each team will do Element 1. 
• Following this, a 1-minute warm-up for Element 2 will be announced.  
• One member of each team will do Element 2  
• This pattern will repeat itself until all 4 elements are completed. 

 

https://skatenb.org/images/Inclement_Weather_Nov_2024_BILIN.pdf


 
 

6. Livestream, video replay and Kiss and Cry 
Livestream will be available during the event. Technical issues may occur which will 
result in the video not being available during and following the event. 
Video replay and Kiss and Cry will not be available. 
 

7. Boutique 
Unfortunately, the SCNB Boutique will not be at this event. 
 

8. Admission 
A fee of $5 will be charged for people over the age of 5. Note that admission is cash 
only. 

  



 
 
 

Patinage plaisir de Twizzle et amis 2025 
 

24 février 2025 (sous réserve de modification) 
 

Destinataire : Entraîneur(e)s et parents/tuteurs 
 
 
Veuillez trouver ci-dessous des informations supplémentaires pour cet événement : 
 
1. Remise des prix 
Les médailles et les rubans seront remis dans l'espace prévu à cet effet. Ils seront 
remis dès que possible. 
 
2. Intempéries 
La politique suivante est en vigueur: 
https://skatenb.org/images/Inclement_Weather_Nov_2024_BILIN.pdf  
 
3. Gestion des commotions cérébrales 
L'arbitre/juge 1 appliquera le protocole de gestion des commotions cérébrales. Par 
conséquent, si l'arbitre détermine que l'athlète s'est cogné la tête pendant l'épreuve et 
qu'il devrait être évalué pour une commotion cérébrale, le patineur sera retiré de la 
compétition.  
 
4. STAR 1 

• La surface de glace sera divisée en 2 (ligne bleue). Un groupe s'échauffe 
pendant qu'un autre est évalué. Le processus suivant se déroulera : 

o Les groupes auront un échauffement de 5 minutes qui sera suivi de 
l'évaluation. 

o Lorsque les pirouettes sont évaluées pour le groupe, le groupe 
suivant est annoncé pour commencer son échauffement de 5 
minutes. 

 
5. Éléments d’équipe 

• Il y aura une minute d'échauffement pour chaque élément.  
• Un membre de chaque équipe effectuera l'élément 1. 
• Ensuite, un échauffement d'une minute pour l'élément 2 sera annoncé.  
• Un membre de chaque équipe effectuera l'élément 2  
• Ce schéma se répétera jusqu'à ce que les 4 éléments soient terminés. 

https://skatenb.org/images/Inclement_Weather_Nov_2024_BILIN.pdf


 
 

 
6. Diffusion en direct, reprise vidéo et « Kiss and Cry » 
La diffusion en direct sera offerte. Il est possible que des problèmes techniques 
surviennent et que la diffusion ne soit pas disponible pendant et après l'événement. 
La reprise vidéo et le « Kiss and Cry » ne seront pas disponibles. 
 
7. Boutique 
Malheureusement, la boutique de PCNB ne sera pas présente lors de cet événement. 
 
8. Droits d'entrée 
Un droit d'entrée de 5 $ sera perçu pour les personnes âgées de plus de 5 ans. 
Veuillez noter que l'entrée se fait uniquement en espèces. 

 
Note :  Le texte a été rédigé en anglais et le texte français officiel est une traduction. En cas de conflit entre la 
version anglaise et la version française, la version anglaise aura préséance. 


